

「知中生よ、大志を抱け」

3年学年担任

“Boys, be ambitious!” 「青年よ、大志を抱け」

誰もが耳にしたことがある、有名な一言。この言葉は、明治時代、北海道開拓に多大なる影響をもたらしたクラーク博士が、札幌農学校の教え子たちに送った言葉です。この夏、北海道を訪れた私は、広大な北海道の大地の真ん中に立ち、遠くを指さし、何かを指し示しているかのようなクラーク博士の像を見ました。この像を見ながら、知中生の皆さんはどんな夢や希望をもって、これから進んでいくのだろうと思いをはせていました。諸説ありますが、「大志を抱け」とは大きな夢、希望をもつという意味だけではなく、その夢や希望に向かって努力しなさいという意味もあるそうです。このクラーク博士の言葉に励まされた人は、時代を超えて世の中にたくさんいます。知中生の皆さんにもこの言葉を紹介して、間もなく迎える人生初の進路選択を自分の決断に自信をもって進んでほしいと思いました。もちろん夢は大きくなくてもいい、ささやかな夢でも構いません。自分がしたいことを見つけ、そこへ向けて努力する人になってほしいと願っています。まだ皆さんの人生は始まったばかりです。誰のものでもない、自分の人生です。楽しいことばかりではなく、時には立ち止まり、振り返り、迷い、苦しむこともあるでしょう。それもすべて自分次第。自らの人生に責任がもてる人間になれるよう努力していきましょう。まもなく後期を迎え、いよいよ進路を決める時期になります。今の自分と向き合って悔いのない選択をしてください。

保護者の皆様におかれましても、岐路に立ったお子様の姿を見て、楽しみな反面、思い悩む日々をお過ごしのことと思います。ずいぶん前にはなりますが、私も受験生の母となり、この何とも言い難い気持ちを経験しました。思春期真っ只中のお子様にとどのように接していいかわからない方もいらっしゃるのではないのでしょうか。歯がゆい気持ちを抑えつつ、私たち大人はただ子どもの頑張りを見守っていくしかないようです。しかし、中学生はまだまだ大人の支援が必要な時期でもあります。声をかけ、目を配り、心を寄せてお子様と接してください。私たち職員も一丸となって、お子様一人一人と向き合い、寄り添い、残りの中学校生活を支えてまいります。御心配なことがありましたらいつでも学校へ御連絡ください。今後とも御協力よろしくお願い申し上げます。

～卒業記念品について～

卒業記念品として、教育委員会から印鑑が贈呈される予定です。印字する氏名や字体等について、三者懇談会の折に担任から確認させていただきますので、よろしくお願い致します。

～銀行口座振替のお知らせ～

10月の口座振替は17日になりますのでよろしくお願い致します。

# ☆☆☆ 10月の予定 ☆☆☆

☆新型コロナウイルスの影響により、下記日程の中止及び変更の可能性があります。

月	火	水	木	金	土	日
					1	2
3	4 17:00下校	5 三者懇談会① 13:05下校	6 三者懇談会② 13:05下校	7 三者懇談会③ 13:05下校	8	9
10 スポーツの日	11 後期始業 ①全校集会	12 ⑦委員会	13	14	15	16
17 5時間授業 <b>10月集金</b> <b>銀行口座振替</b>	18	19	20 ⑥体育大会準備	21 体育大会 雨天月曜日課	22	23
24 体育大会予備日	25 16:30下校	26 卒業アルバム 個人写真撮影	27 学カテスト	28	29	30
31						

## ○11月の予定

4日(金) 全校集会      9日(水) 文化祭  
 10日(木) テスト発表    11日(金) 保護者会  
 17日(木)、18日(金) 中間テスト



☆年間行事予定につきましては、知立中学校ホームページをご覧ください。

